

CFDT - CGT - FO - SUD SANTE - UNSA AP - HP

PERSONNEL ADMINISTRATIF : DE PLUS EN PLUS FORT

Les administratifs de l'AP-HP se sont réunis à nouveau le mardi 20 septembre 2005 en assemblée générale à l'hôpital St Vincent de Paul. **Plus de 200 personnes** ont dit fortement leur désir de continuer et d'amplifier un mouvement débuté il y a déjà plusieurs mois.

Des représentants du Finistère étaient présents, mandatés pour proposer une assemblée générale nationale de tous les personnels administratifs des hôpitaux afin de préparer une grande manifestation au ministère sur notre revendication salariale :

→ **revalorisation conséquente de notre grille indiciaire avec augmentation du point d'indice ,**
→ **amélioration des déroulements de carrière.**

Cette proposition a été acceptée et votée à l'unanimité par l'assemblée générale.

L'autre motif de colère est le plan d'économie dont le personnel administratif fait les frais avec 600 à 900 suppressions de postes d'ici 2009. Le basculement des tâches administratives dans les pôles d'activité va contribuer à mettre en place ce plan d'économie accompagné de fusion entre les services (exemple : fusion des admissions – frais de séjour ou accueil - standard).

De plus, il est insupportable que des contractuels subissent des fins de contrats au bout de trois mois et que des collègues recommencent sans arrêt à « reformer » du personnel qui ne reste pas.

Le **Contrat Nouvelle Embauche** passé par ordonnance cet été ne concerne pas que le privé. Des contrats tels que le pacte junior (durée deux ans sur des postes vacants titulaires catégorie C) arrivent dans les hôpitaux

L'AP - HP a prévu de recruter aussi 800 contrats sur des missions « parallèles », des contrats d'accompagnement à l'emploi (pour les chômeurs de longue durée et les plus de 50 ans) et des contrats d'avenir (pour les titulaires de minima sociaux). Ces deux contrats remplacent les CES et les CEC.

L'emploi titulaire administratif est mis en danger par ces mesures au même titre que les autres catégories.

C'est pour ces raisons que l'assemblée générale a décidé de retourner manifester devant la direction générale de l'AP-HP avec demande de rendez-vous à la directrice générale.

Il est donc indispensable de mobiliser au maximum les personnels administratifs. Les participants à l'assemblée générale ont décidé :

- ▶ **D'organiser des assemblées générales d' administratifs dans chaque établissement et auparavant de les rencontrer dans chaque service dans une démarche unitaire.**
- ▶ **De réfléchir sur les moyens de pression à utiliser sur notre administration (pression financière...)**
- ▶ **De les appeler tous :**

**A UNE JOURNEE DE GREVE LE 18 OCTOBRE 2005
AVEC MANIFESTATION Avenue VICTORIA ET DELEGATION
RECUE PAR LA DIRECTRICE GENERALE**

**A UNE ASSEMBLEE GENERALE NATIONALE
LE MARDI 8 NOVEMBRE 2005 EN VUE DE
PREPARER LA MANIFESTATION NATIONALE AU
MINISTERE LE 17 NOVEMBRE 2005.**

**ENFIN , UN APPEL A ETE AUSSI LANCE POUR
PARTICIPER A LA MANIFESTATION NATIONALE DU
04 OCTOBRE 2005 AFIN DE REGROUPER
TOUTES LES FORCES DU PAYS POUR OBLIGER LE
GOUVERNEMENT A NEGOCIER SUR LES QUESTIONS
PRIMORDIALES DE L'EMPLOI ET DES SALAIRES.**